

# GALICIA, EJEMPLO DE INNOVACIÓN EN LA LUCHA CONTRA LA COVID-19

- *La Agencia Gallega de Conocimiento en Salud lidera el proyecto europeo TITTAN Covid-19 con cinco regiones europeas*
- *El análisis de muestras por medio de la técnica del Pooling, la puesta en marcha de la aplicación PassCovid; o la adaptación de la plataforma de telemonitorización (TELEA) a la situación sanitaria; fueron algunas de las buenas prácticas implementadas por Sanidad*
- *El Proyecto Tittan Covid-19 está financiado por el programa Interreg Europe a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y cuenta con un presupuesto de 1,7 millones de euros*

**Santiago de Compostela, 27 de septiembre de 2022.**- El proyecto TITTAN COVID-19, liderado por la Agencia Gallega de Conocimiento en Salud, y en el que Galicia intervino en calidad de coordinador, celebró esta mañana su conferencia final bajo la temática "COVID-19 y el futuro de la atención sanitaria".

Durante los últimos meses los socios del proyecto integrado por Galicia, Euskadi, Sajonia, Lombardía y Escocia, compartieron las lecciones aprendidas durante la lucha contra la covid-19, ahondando en las prácticas que fueron clave en esta lid en cada una de las regiones.

La directora general de Salud Pública, Carmen Durán Parrondo, se encargó de presentar las buenas prácticas implementadas por parte de nuestra comunidad y explicó como fue la respuesta de nuestra región durante la pandemia. En este sentido, destacó la estrategia gallega de vacunación de la que se obtuvieron unos destacados resultados (con mayores porcentajes de cobertura en todos los rangos de edad superiores al promedio español).

Las prácticas mostradas por el conjunto de socios de este proyecto europeo demostraron una rápida reacción y adaptabilidad de sus sistemas y organizaciones, a la compleja situación que se estaba viviendo.

Con este evento, se dan por finalizadas las actividades del proyecto después de 6 años de una productiva cooperación interregional, y en la que en la última fase se centró en las respuestas de los diferentes sistemas sanitarios a la pandemia causada por la covid-19.

La clausura del evento contó con la intervención del conselleiro de Sanidad, Julio García Comesaña; quien destacó las buenas prácticas llevadas a cabo en la lucha contra la pandemia y que fueron objeto de estudio en este proyecto. Así, remarcó la posición de Galicia como referente dentro de España, entre otras razones, por la respuesta inmediata a la pandemia y los buenos datos de vacunación conseguidos.

El responsable de la cartera sanitaria de la Xunta, también remarcó la grande labor de los profesionales sanitarios del Servicio Gallego de Salud y puso en valor el éxito de iniciativas pioneras y aplicaciones apoyadas en la innovación, coyunturas que hicieron de Galicia una comunidad destacada en la respuesta a la pandemia. Entre ellas destacó la habilitación de los diferentes AutoCovid, la técnica del Pooling para análisis de muestras, la aplicación PassCovid; o la adaptación de la aplicación de telemonitorización del Sergas, TELEA; a la situación sanitaria.

## CONTENIDOS ASOCIADOS

Conferencia final de TITTAN COVID-19

TITTAN COVID-19

